

Press Release

報道関係者各位

2022年6月6日

共同エンジニアリング株式会社

～施工業界No.1を目指す「共同エンジニアリング」～ 「共同のミライ」で日本の日常を支える 社員の仕事ぶりを大公開

建設業界に特化した技術者派遣・受託事業を展開する共同エンジニアリング株式会社（本社：東京都千代田区、代表取締役社長：藤川 真也）は、建設業界並びに施工管理の仕事に興味を持つユーザーに向か、当社のことを知りたいと多くの人がいることから、2022年4月より、新コンテンツ「共同のミライ」を自社サイト内で公開しました。



「共同のミライ」は建設業界並びに施工管理の仕事に興味を持つユーザーに向か、各事業部で働いている社員を紹介するコンテンツです。会社と各事業部のカラー、仕事内容ややりがい、職場環境等をリアルに紹介することにより、入社後の姿を多角的にイメージできる内容を配信してまいります。

当社は2002年の創業時から建設業界の企業様へ「施工管理」の人材派遣実績を数多く持っております。建設技術者派遣業界No.1企業を目指しています。また、長時間労働ではなく効率的に働いて成果を生みだす職場環境など、当社の目指す方向性も盛り込んでいく考えです。

今後も当社は建設業界の雇用促進に貢献してまいります。

■共同エンジニアリングについて

当社は現在全国に拠点を構え、建設業界に特化した建設コンサルタントとして、技術者派遣・受託事業を中心に展開しております。国内全域を主要営業エリアと位置付け、海外へも積極的に事業を進め、大手建設会社やプラント技術を中心とするメーカー、各設計分野を中心に、国内外において多くの実績を残しております。また当社は、慢性的な建設業界の人材不足を解消するために2015年以降、積極的に新卒や若手社員を採用し、以来7年連続で新卒採用を拡大し、高齢化に歯止めがかからない建設業界に対して、技術の継承や若手育成に注力してまいりました。しかしながら現行の派遣システムでは、若手技術者が国家資格を取得しても活躍の場が限られています。さらに次のステージを目指せる環境を整えることが当社の使命であり、それらを推進するためにも建設業界の総合コンサルティング会社No.1となり、一定の影響力を持つことが、これから建設業界を変えるためには必要だと考えています。

当社は建設業界を担う次世代の若手技術者の創出を目指し、今後も積極的に採用と育成に力を入れ、日本

の建設業界に貢献してまいります。そして、建設プロジェクト発足時に現場のファーストチョイスとして選ばれ、「共同エンジニアリングとあれば仕事が成功する」と評される会社になるべく、今後も尽力してまいります。

【共同のミライ】

トップページ:<https://recruit.kyodo-engine.com/recruit-column/>

【会社概要】

会社名: 共同エンジニアリング株式会社
代表者: 代表取締役社長 藤川 真也
本社: 東京都千代田区丸の内1-8-3 丸の内トラストタワー本館 17階
TEL. 03-3286-7878
ホームページ: <https://www.kyodo-engine.com/>
設立: 2002年3月20日
資本金: 5000万円
事業内容: ■施工管理・CADオペレーター派遣(土木・建築・空調・衛生・電気・計装・機械・プラント)
■建設コンサルタント、設計、監理業務
■技術者紹介
■受託(図面作成)

＜報道関係者からのお問い合わせ先＞

共同エンジニアリング広報事務局 担当:新保(しんぼ)
TEL:03-5411-0066 FAX:03-3401-7788
携帯:080-9874-4858 メール:pr@netamoto.co.jp